



7 Pièces

180 m²

Réf. 83986127

7 000 €

Les Issambres

Maison à louer (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

* Villa Koh Phi Phi *Située dans un environnement calme sur la commune de Saint-Aygulf, cette propriété moderne de 180 m² offre une vue panoramique sur la mer.La propriété se compose d'une cuisine équipée, un séjour, une salle à manger ainsi que de quatre chambres avec chacune sa salle d'eau.En rez de jardin, une chambre/dortoir avec salle de douche.Equipements : Piscine, WIFI, climatisation.Service inclus : Ménage d'entrée, service de conciergerie BARNES personnalisé.Numéro d'enregistrement : FJS1785HT0061

* Villa Koh Phi Phi *Situated in a quiet environment in the commune of Saint-Aygulf, this modern 180 sqm (1937 sq. ft.) property offers panoramic sea views.The property comprises an equipped kitchen, living room, dining room and four bedrooms, each with its own shower room.On the garden level, a bedroom/dormitory with shower room.Facilities : Swimming pool, WIFI, air conditioning.Services included: Entrance cleaning, personalized BARNES concierge service.Registration number: FJS1785HT0061

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

